

【教育目標『自律』『創造』『協働』重点目標「互いの良さを認め、学び合いを通して自己を高めよう」】



学校だより



u k i f u n é

令和6年10月16日(水)
第24号

〒979-2157
南相馬市小高区吉名字中坪1
TEL 0244-44-2023

令和6年度原町区・小高区合同音楽祭

先週 10 月 10 日 (木)、令和6年度原町区・小高区合同小中学校音楽祭が南相馬市民文化会館ゆめはっと大ホールを会場として盛大に開催されました。本校は第2部のトップバッターとして出場しました。今年も演目は全校合唱「群青」です。予定演奏開始時刻通り午前10時40分頃から第2部がスタートし、ステージ上やや緊張した面持ちの生徒たちが登場してきました。思い返せば、これまでの全体練習で指導にあたった秋元教諭の言葉から、「声を振り絞るのではなく、響かせること」「気持ちを高めていくように、声量も息をとぎらせることなく徐々に大きくできるようにすること」などなど、音程はもちろん、表現力をさらに高い段階へと引き上げられるよう、生徒たちは精一杯取り組んできました。

当日の発表では、それらが見事に発揮され、大変素晴らしい合唱となりました。個人の感想ではありますが、この3年間音楽祭で聞いた「群青」の中で最高の発表であったと感じています。その後、お会いしたある中学校の校長先生からも「小高中学校の合唱は素晴らしかった。やはり小高中学校の生徒が歌う群青は胸にぐっときますね。」とのお言葉をいただきました。

音楽祭後、生徒たちに直接素晴らしい合唱ができたことについて労いの言葉をかけました。また、「やればできる」という小高中学校生徒たちのポテンシャル（潜在能力）の高さを改めて伝え、今後の学習や活動に生かすよう励ましました。今回も陰ながらお子さんを支えるお言葉をかけていただいたご家庭に感謝申し上げますとともに、伴奏でお世話になりました樋口様に深く御礼申し上げます。ありがとうございました。



後期生徒会総会

昨日 10 月 15 日 (火)、後期生徒会総会を行いました。後期生徒会メンバーは後期のスローガンを「彩光」としました。「彩」は生徒一人一人のカラー（個性）を、そして光り輝く存在でありたいという願いから「光」の漢字をあてた「彩光」というスローガンを掲げました。後期から1年生の役員も加わり、より一層本校生徒会活動を盛り上げてくれることを期待しています。

